

Der Grund für die Pause sind umfangreiche Arbeiten am Gebäude, die die Zukunft des Museums sichern.

Besonders im Mittelpunkt steht die Erneuerung des Personenaufzugs – eine Maßnahme, die das Haus nicht nur barrierefreier und komfortabler, sondern auch fit für die kommenden Jahrzehnte machen wird.

Gleichzeitig finden weitere Wartungs- und Sanierungsarbeiten statt, die während des laufenden Betriebs nicht möglich wären. Da die Baustelle mit erheblicher Staub- und Lärmentwicklung verbunden ist, müssen die Türen des Museums für mehrere Wochen geschlossen bleiben.

Die Wiedereröffnung ist für den **13. Oktober 2025** geplant.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis!